
Ирбитская общественно-политическая газета                                    

СУББОТА, 14 ДЕКАБРЯ 2019 ГОДА                            № 95 (16700)                             
Сайт www.vosxod-irbit.ru

Митинг

Благоустройство 

Новости
ВТРОЕ ПЕРЕВЫПОЛНИЛИ 

План 2019 года по переселению из аварийного жилья 
в Свердловской области перевыполнен почти в три раза. 
На 1 декабря уже переселили 844 человека, снесено 15,6 
тысячи квадратов аварийного жилья. Работа ведётся в 
рамках нацпроекта «Жильё и городская среда». В нём 
участвуют более 20 муниципалитетов, в том числе и 
Ирбит. 

ЦЕНТР В ЧИСЛЕ ЛАУРЕАТОВ
В Общественной Палате Российской Федерации про-

шла церемония вручения Национальной премии за 
вклад в сохранение и развитие семейного культурно-
исторического наследия «Семейная реликвия». 

В числе 35 лауреатов Премии из 23 субъектов Россий-
ской Федерации и творческий коллектив Культурного 
центра имени дважды Героя Советского Союза Г. А. Реч-
калова. Комитет по присуждению премии высоко оце-
нил деятельность Культурного центра, направленную на 
формирование семейных ценностей и патриотическое 
воспитание подрастающего поколения. 

НА ВЫСТАВКУ!
В Ижевском выставочном центре «Галерея» откры-

лась выставка мировых шедевров фламандского живо-
писца Питера Пауля Рубенса из Ирбитского музея изо-
бразительных искусств, в том числе картина «Кающаяся 
Мария Магдалина с сестрой Марфой». 

ДАЁШЬ ЭКОЛОГИЧЕСКИЕ ЯЙЦА!
Агентство инвестиций Свердловской области заклю-

чило соглашение на сопровождение инвестпроекта ООО 
«Птицефабрика Ирбитская». 

В рамках проекта будет проведена модернизация кор-
пусов и оборудования для содержания кур-несушек, ав-
томатизация сбора и транспортировки продукции, что 
даст повышение объёма продукции. Стоимость проекта 
– 125,3 миллиона рублей. Проект реализуется при софи-
нансировании АО «Россельхозбанк» на льготных услови-
ях для АПК. 

Подготовила 
Елена АБРАМОВА.  

Подпишись на газету «Восход»! Цена издания осталась прежней! 
Будь в курсе событий города и района! Будь с нами! 

2 декабря Комплексный центр социального обслужи-
вания населения в лице директора Т. Н. Кайгородцевой 
выделил нам для поездки автомобиль. В мраморном зале 
Дворца с 10 часов работали мастер-классы по плетению 
кос, завязыванию оригинальных узлов на платках, шалях 
и шарфах, рисованию пеной, изготовлению новогодних 
сувениров. А через час танцевальные пары-победители 
из шести городов области и Екатеринбурга пригласили 
на бал. Мы исполнили полонез, марш Рима и парижский 
вальс.

Официальная часть и концерт проходили в большом 
зале, который вместил более тысячи приглашённых. По-
здравляли виновников торжества заместитель председа-
теля Законодательного собрания Свердловской области 
В. А. Власов, замминистра социальной политики регио-
на И. В. Чернышева и другие официальные лица.

Концертную программу, состоящую из выступле-
ний профессиональных артистов и инвалидов, от-
крывал Антон Нечаев, инвалид по слуху. Валерий 
Топорков исполнил песню с колясочником Олегом Пер-
миновым. Каждое выступление сопровождалось бурны-
ми аплодисментами.

По дороге домой по телефону я получила пригла-
шение на праздничное мероприятие от председателя 

Торжество 
на волне позитива
На инклюзивном историческом балу Восточного 
управленческого округа Галина Ивановна Полежанкина 
и Александр Алексеевич Ситников (самая взрослая 
танцевальная пара) и наша семья, получившая приз 
зрительских симпатий, были приглашены в Свердловский 
государственный областной дворец народного 
творчества на торжественное мероприятие, посвящённое 
празднованию Международного дня инвалидов.

первичной организации общества инвалидов посёлка 
Уфимский Ачитского района Нины Михайловны Лысо-
вой, с которой мы дружески общаемся с той поры, когда 
я была руководителем МО ВОИ Ирбита: никакие отго-
ворки не принимались.

Весь вечер 6 декабря проходил на большом подъёме, 
весело и интересно, никого не оставил равнодушным. 
Между выступлениями доморощенных артистов слово 
предоставляли гостям. Поздравляя радушных хозяев, я 
прочитала стихи своего мужа Михаила Арьевича, чем 
вызвала, не побоюсь этого слова, бурю аплодисментов.

Накануне торжества Нина Михайловна с помощни-
ками посетила на дому больных и лежащих инвалидов. 
Никто не был забыт, всем вручили сладкие подарки, 
выразили слова поддержки. Считаю, что забота о людях 
– это главное в работе общественных организаций. Же-
лаю уфимской «первичке» ВОИ сплочённости и взаимо-
понимания между руководителем и членами общества, 
оставаться людьми при любых обстоятельствах и, обяза-
тельно, всем здоровья, здоровья, здоровья!

Людмила БУНЬКОВА.
Фото Алёны ШОРИКОВОЙ. 

По словам заместителя директора школы Татьяны 
Устиновой, результатом визита стало письменное распо-
ряжение министерства: ввиду аварийности здания и для 
безопасности граждан сделать пешеходный переход со 
стороны улицы Азева и улицы Советской. Муниципаль-
ный заказ выполняют работники  ООО «Гранд», а ремонт 
здания пока так и и остаётся возможностью…

 Елена АБРАМОВА.
Фото автора. 

Возможность решения
В ходе визита в конце ноября в наш город 

заместителем министра образования 
Свердловской области Н. В. Журавлёвой был 
проведён обзор образовательных объектов, 

в том числе и филиала Ирбитской коррекционной 
школы, находящегося в областной 

собственности, на предмет возможности 
проведения капитального ремонта.

25 лет назад – 11 декабря 
1994 года в России началась Че-
ченская война. 

В этот день Президент Рос-
сии Борис Ельцин подписал 
Указ «О мерах по обеспечению 
законности, правопорядка и 
общественной безопасности на 
территории Чеченской Респу-
блики», что означало начало 
Первой чеченской войны. 

Войны, в которой по полуо-
фициальным данным в период 
1994-1996 годов погибло поч-
ти 30 тысяч российских сол-

дат и около 20 тысяч мирных 
жителей…

В память отдавших жизнь 
российских солдат в этот день у 
памятника героям афганской и 
чеченской войн состоялся тра-
урный митинг, в котором при-
няли участие ветераны и вдовы 
погибших, а также официаль-
ные лица.

После минуты молчания к 
памятнику были возложены 
живые цветы.

Елена АБРАМОВА.
Фото автора. 

И в мирное время есть война…
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Интервью

(Окончание. Начало в номере 94 от 12 декабря).  

У Надежды Дмитриевны и свои «счёты» к войне. В 1941 
году был призван на фронт её отец Дмитрий Перфильевич 
Воронцов. После ранения он проходил лечение в госпита-
ле близ станции Кедровка Свердловской железной дороги. 
Побывал дома и вновь отправился на защиту Отечества. 
Пропал без вести в декабре 1943 года. До сих пор родным 
не удалось установить место его гибели и захоронения. И 
маме, Василисе Петровне, как вдове, из-за затерявшихся 
в отделе социального обеспечения документов, пенсия 
не была оформлена. А на наш вопрос – о чём собеседни-
ца спросила бы при встрече с депутатом Государственной 
Думы, ответила – о статусе детей погибших защитников 
Отечества. В возглавляемой ею ветеранской организации 
из 121 пенсионера таковых осталось шестеро и пятеро ве-
теранов Великой Отечественной войны – один участник и 
четверо тружеников тыла.

Нынешнее изменение в законодательстве, предусма-
тривающее 25-процентную надбавку к страховой части 
пенсии труженикам, проработавшим не менее 30 лет 

12 декабря – День конституции 

«С нас был иной спрос»…
в сельскохозяйственном производстве, Н. Д. Данили-
ну не коснулся. Её стаж – 22 года, после чего Надежда 
Дмитриевна переводом была назначена председателем 
Ретневского сельского Совета (ныне – территориальной 
администрации), где трудилась ещё 20 лет. Однако и тут 
полноценную муниципальную пенсию не оформили: 
бухгалтер забыла в численность жителей территории, 
отчего зависела величина пенсии, включить население 
села Скородум…

Но Надежда Дмитриевна не сетует на жизнь и заслу-
женных выплат не добивается, довольствуясь и тем, что 
получает надбавку как кавалер высшей в стране награды 
– ордена Ленина. А ещё в её активе медаль «За доблест-
ный труд» и две медали – серебряная и бронзовая – Вы-
ставки достижений народного хозяйства СССР. 

Куда больше её тревожит вопиющая бесхозяйствен-
ность и элементарное пренебрежение властей к ну-
ждам селян. Яркая тому иллюстрация – судьба двухэ-
тажного административного здания, где в своё время 
располагались контора совхоза «Зайковский», Ретнев-
ский сельсовет и почтовое отделение. После распада 
сельхозпредприятия и выезда из этих стен упомянутых 
выше организаций, помещения оказались фактически 
бесхозными. При таком «статусе», конечно, интенсив-
но растаскивались и в конце концов были проданы на 
стройматериалы. А теперь уже новое сельхозпредприя-
тие – агрофирма «Заря» планирует строительство адми-
нистративного здания… 

Как и многих селян, и не только в границах Ретнев-
ской территориальной администрации, Н. Д. Данили-
ну тревожит организация пассажирских перевозок. В 
частности, проходящие по близлежащему тракту Ирбит 
– Артёмовский междугородние автобусы остановку «по 

требованию» не производят. Жителям Ретневой, Ско-
родума нужно ехать за 5-7 километров в Зайково, а ми-
кроавтобус по маршруту Ирбит – Ретнева ходит лишь с 
8 до 17 часов с понедельника по пятницу; автобус сооб-
щением Осинцевское – Ирбит – всего трижды в неделю. 
Раскошеливаться же, при необходимости, на такси мно-
гим просто не по карману… 

Хотя пассажирскую тему депутаты районной Думы 
нынче изучали, исполнительную власть на своём засе-
дании заслушивали, а население перемен не ощутило… 

А вопросы благоустройства Надежда Дмитриевна 
прочувствовала на собственном опыте. Ещё в апреле 
из-за раздавленной на ближайшем к дому перекрёстке 
улиц водопропускной трубы практически полностью 
оказалось затопленным внешними водами подвальное 
помещение – хозяева едва успели спасти припасы. По-
следовательные обращения в территориальную, район-
ную администрацию отклика не находили. И лишь по-
сле вмешательства депутата А. В. Зорина «грандиозные» 
усилия по замене трубы были предприняты и успешно 
завершены в октябре. А уж с освобождением подвала от 
накопившейся воды Данилиным пришлось справляться 
самостоятельно. 

И если такое отношение власти к Надежде Дмитриев-
не, что уж говорить о других селянах?! К слову, ретневцы 
не припомнят, когда в последний раз видели «живьём» 
депутата Государственной Думы. Разве что в период 
предвыборной кампании. По авторитетному мнению  
Н. Д. Данилиной: «Видимо, с них спрос не такой, как был 
с нас»… 

Записал и прокомментировал 
диалог депутатов Лев ПОЛИЩУК. 

Фото автора. 

Послесловие к событию 

Благодарности заслужили, прежде всего, простые и 
человечные слова главы города и новый красивый ри-
туал, когда Николай Вениаминович подходил к каждо-
му бюсту, с которого снимали покрывало, и с поклоном 
возлагал цветы. 

Понравилось выступление родственников Героев, 
оружейный салют и особо восхитил красивый проход 
военнослужащих роты почётного караула Центрально-
го военного округа, возложивших гирлянду гирлянду к 
памятнику маршалу Георгию Константиновичу Жукову.  

Не оказаться бы 
за кадром вновь... 

8 декабря в городе прошло торжественное открытие 
аллеи Героев, о котором у ирбитчан сложилось 

неоднозначное мнение, которое высказано было мне, 
как представителю общественно-политической газеты 

«Восход», и отрадно, что непосредственно на месте 
событий. Такое доверие нельзя не оправдывать, 

а посему привожу как благодарности, так и замечания.

– Игорь Евгеньевич, каковы основные направле-
ния работы с кандидатами на поступление в воен-
но-учебные заведения?

– Основное место для проведения тематических во-
енно-патриотических мероприятий – это областной 
сборный пункт Егоршино, где в осенний призыв примут 
3500 призывников. С ними будут проведены информа-
ционные мероприятия, разъясняющие преимущества 
прохождения военной службы по контракту и обучения 
в военно-учебных заведениях. Состоятся тематические 
встречи учащихся и студентов, кадетских корпусов с 
представителями воинских частей, ветеранами военной 
службы, боевых действий. К индивидуальному методу 
можно отнести адресную отправку агитационных бюл-
летеней «Есть такая профессия – Родину защищать!». 

– В чём эффективность подобных информацион-
но-агитационных мероприятий?

– В ходе предыдущей Всероссийской информацион-
но-агитационной акции «Есть такая профессия – Роди-
ну защищать!» было проведено 1130 различных меро-
приятий, охвативших 24 797 человек. Среди них: день 
призывника, посещение воинских частей учащимися и 
будущими призывниками, занятия по профессиональ-
ной ориентации с участием представителей органов 
военного управления Центрального военного округа. 
Итогом этой информационной работы стало написание 
более тысячи заявлений о желании избрать профессию 
защитника Отечества. 

– Какие военные вузы заинтересованы в получе-
нии подготовленных абитуриентов? 

– Все военно-учебные заведения. 
– Игорь Евгеньевич, расскажите об основных ме-

роприятиях работы с кандидатами на поступление в 
военно-учебные и условиях приёма.

– Мероприятия предварительного отбора кандидатов 
разделены на периоды. Первый проходит в сентябре - 
декабре. Это время для активной агитационно-инфор-
мационной работы, встреч с потенциальными канди-
датами, их родителями. Второй этап – январь-февраль. 
Время планирования патриотических мероприятий в 

ходе новогодних школьных каникул, месячника, по-
свящённого Дню защитника Отечества. Третий этап 
– март-апрель, связан с проведением медицинского об-
следования кандидатов, оформлением и отправкой в 
военно-учебные заведения их личных дел. И завершаю-
щий этап – это отправка в мае-июне кандидатов в воен-
но-учебные заведения. 

Изъявившие желание поступить в военно-учебное 
заведение подают заявление в военный комиссариат по 
месту жительства до 1 апреля года поступления. Инфор-
мацию о правилах и условиях приёма в военные учебные 
заведения можно получить на официальном сайте Мини-
стерства обороны РФ, в военном комиссариате Свердлов-
ской области по телефону (343) 371-63-92, в военных ко-
миссариатах Свердловской области по месту жительства.

– Что ещё планируется сделать для повышения эф-
фективности военно-патриотического воспитания 
молодёжи и целенаправленной ее профориентации в 
интересах военных вузов? 

– Главное условие успеха в этом важном деле – про-
ведение совместной работы и координация действий 
администраций муниципальных образований, обра-
зовательных и общественных организаций и военных 
комиссариатов Свердловской области. На территории 
Свердловской области действуют ветеранские органи-
зации, которые помогают нам в работе. Важное направ-
ление – в плане формирования мировоззрения подрост-
ков, это информация в СМИ о том, как служат Родине 
воины-уральцы, как сохраняются и возрождаются луч-
шие ратные традиции уральского региона. У нас есть хо-
рошая практика взаимодействия с воинскими частями. 
Отзывы из частей мы направляем в военные комиссари-
аты по месту призыва, в учебные заведения, организа-
ции, на производственные предприятия. 

Любое патриотическое начинание можно успешно 
воплотить в жизнь при желании каждого сделать всё от 
него зависящее для воспитания настоящих патриотов 
своей страны.

Андрей ДВИНЯНИНОВ,
полковник запаса, участник боевых действий.

Уверенность в себе 
и в военной службе
В рамках V Всероссийской информационно-агитационной 

акции «Есть такая профессия – Родину защищать!» 
газета «Восход» печатает интервью с военным комиссаром 

Свердловской области генерал-майором запаса 
Игорем Ляминым, который рассказал о её основных задачах 

и направлениях, а также формах работы.

Что не понравилось. Людям пришлось ходить по сне-
гу, и уж если организаторы хотели освободить централь-
ную часть аллеи, им нужно было предусмотреть тропин-
ки для свободного прохождения.  

«Необходимо было сказать о подвигах героев, за что по-
лучены награды. Хотя бы по одному предложению, 
ведь дети и молодёжь этого не знают», 

– заметили люди старшего поколения. 

«По колено», – выразилась одна женщина, – учим де-
тей своей истории…», имея в виду, что бюсты установле-
ны, торжественная церемония состоялась, а конкретно о 
героях ничего не удосужились сказать.  

Подготовила 
Елена АБРАМОВА.
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Декада инвалидов 

Акция 

Для обучающихся 4 класса школы 
№ 3 они провели урок-квест на зна-
ние правил дорожного движения, 
где в форме различных игр старшие 
разъясняли ребятам основные по-
ложения ПДД. Закрепить знания 
помогла весёлая викторина. По 
итогам всем участникам вручили 
сертификаты. 

Студенты оказали посильную по-
мощь детскому саду № 26 «Сказка» в 
оформлении и подготовке к Новому 
году, украсив фойе, коридоры, музы-
кальный зал.

Коллектив «Сказки» тоже принял 
участие в акции. Здесь, в группе «Бо-
гатыри» на своём занятии дети ак-
туализировали свои знания на тему 
«Добро и добрые дела» и пришли к 
выводу: даже малыши могут творить  
большие добрые дела. 

У каждого своё понятье доброты
В рамках десятой областной добровольческой акции «10 000 добрых 

дел в один день» студенты-волонтёры мотоциклетного техникума 
организовали сбор новогодних подарков малоимущим семьям города.

Воспитанники охотно участвова-
ли в разговоре, приводили в пример 
героев сказок и мультипликацион-
ных фильмов, делились тем, какие 
добрые поступки они совершают, 

пытались сформулировать своё по-
нимание слова «добро».

Ребята решили помочь нашим зи-
мующим птицам и приготовили для 
них лакомства.

Подготовила Людмила МОРДЯШОВА.
Фото предоставлено детсадом № 26.

Находчивости почти не понадобилось, потому как 
конкурсы предполагали «домашние заготовки». Разве 
что на «разминке» ребята размялись: жаль, не в зачёт, 

КВН 
Это смешно?!.. хотя были смешные перлы, когда, например, на вопрос 

ведущей командам: «В Ирбите открыли фонтан!» гума-
нитарии за секунду выдали: «Город тем самым развязал 
руки вэдэвэшникам!». Они же на вопрос: «Следующим 
главой Ирбита станет?..» тут же среагировали, ответив: 
«Шнуров! За него весь Камеди!». Но это я забегаю. 

Перед этим были три конкурса: приветствие, которое 
вчистую выиграли гуманитарии, но и медики шутили 
не по-детски. Одно их «Ирбит – это не дыра, а отвер-
стие» чего стоит! Политех тоже показал драйв, это их: 
«Любимый сайт Путина – «Википедия», потому что там 
есть функция – «править». На биатлоне шутили и пели, 
не скажу про себя, но зал падал от смеха. Гуманитарии 
были интересней и точней, парни политеха просто драй-
вовали в своё удовольствие. Фристайл предполагал сво-
бодный выбор, и медики показали сказку о  Белоснеж-
ке, где не всегда смешно шутили о том, кому её играть...  
Гуманитарии своими точными миниатюрами об учёбе 
завели зал до… падения со стульев!

Баллы подсчитаны, команды на сцене, вручение на-
град: третье место у «Простых людей», вторые – «Дети 
маминой подруги» и первые «Мама, я на сцене!». А приз 
«За лучшую шутку» ушёл в политех! 

Можно, вслед за Масляковым, много говорить и спо-
рить: а тот ли КВН? Из увиденного и услышанного се-
годня, на мой взгляд, ответ очевиден: какое поколение, 
такие и шутки…

Елена АБРАМОВА. 
Фото автора. 

Случилось! 5 декабря на сцене Дворца культуры имени 
В. К. Костевича играли КВН! Три команды: «Простые люди» 
из политехникума, «Мама, я на сцене!» из гуманитарного 
колледжа и «Дети маминой подруги» из медицинского 
колледжа соревновались в остроумии и весёлости. 

Знай наших!

1 декабря 18 участниц цирковой 
студии «Цирцея» Центра детского 
творчества приняли участие 
в международном многожанровом 
конкурсе-фестивале творчества 
«Star FRIENDS» в Тюмени. 

Данный конкурс-фестиваль на-
правлен на повышение художествен-
ного уровня репертуара и исполни-
тельского мастерства участников. 
Ребята очень старались и показали 
все свои умения.

Номер «Цветочный букет» полу-
чил самую высокую награду кон-
курса – диплом обладателя Гран-
при! Участницы номера показали 
выступление на высшем уровне и 
покорили зрителей потрясающим 
исполнением.

Номер «Розовый фламинго» в 
исполнении пластичной Полины 
Стихиной награждён дипломом лау-
реата 2 степени. Полина выступила 
достойно! Легко и непринуждённо!

Номер «Зимняя забава» в испол-
нении средней группы цирковой 
студии «Цирцея» отмечен дипломом 
лауреата 1 степени. Снежная исто-
рия всем напомнила, что совсем ско-
ро Новый год.

Номер «Мини Маусы» в исполне-
нии руководителя студии и её доче-
ри Арины был отмечен дипломом 
лауреата 2 степени. 

ОТМЕТИМ: Арине всего четыре 
года, и девочка смело выходит на 
конкурсную сцену уже во второй раз.

Все участницы цирковой студии 
большие молодцы! Так держать!

Надежда ЗАХАРОВА, 
руководитель цирковой студии. 

Фото автора. 

На высоте! В упорной борьбе
В Ирбите проходит праздник «Спорт для всех», посвя-

щённый Международному дню инвалидов. 
В местной организации ВОИ за спортивный сектор в 

течение многих лет отвечает Т. Г. Дорохина. Она не толь-
ко сама активная спортсменка, но и хороший организа-
тор. Хотя подготовка спортсменов связана с большими 
трудностями, в результате общих усилий результат по-
лучается неплохим. Наши спортсмены всегда  занимают 
призовые места на межрайонных и областных соревно-
ваниях, получают грамоты и ценные подарки.

В нынешних шахматно-шашечные соревнованиях 
среди людей с ограниченными возможностями здоровья 
участие приняли шесть мужчин и пять представитель-
ниц прекрасного пола. Обязанности главного судьи ис-
полнял  руководитель клуба «Гамбит» Николай  Влади-
мирович  Паньшин. Турнир прошёл в упорной борьбе, 
пришлось даже проводить  дополнительные партии. В 
итоге члены организации добились следующих успехов: 
по шахматам II место у  Юрия Константиновича Коры-
това, III место – у Евгения Владимировича Цветкова; по 
шашкам  третье место у Юрия  Константиновича Коры-
това и Святослава Авраменко, а победил Алексей Ивано-
вич Половнёв. Среди женщин в соревнованиях по шаш-
кам третьим призёром стала  Лена Корчагина, а I место 
завоевала Татьяна Григорьевна Дорохина!  

В этом году к традиционным видам спорта организа-
тор – Центр развития культуры, спорта и молодёжной 
политики – добавил соревнование по боулингу.

Волнительное, но вместе с тем шумное и весёлое ме-
роприятие привлекло столько членов МО ВОИ, что их 
пришлось разделить на несколько команд. Лучшие ре-
зультаты показали Прасковья Андреевна Фомина, на-
бравшая наибольшее количество очков (100!) и  Нина 
Николаевна Казакова (у неё 75 очков). 

Впереди ещё несколько спортивных состязаний и, ко-
нечно, новые достижения.

Подготовила Людмила МОРДЯШОВА.
Фото предоставлено МО ВОИ.

Опровержение?!.
После выхода в свет газеты «Восход» № 91 от 30 ноя-

бря с материалом «Крутой поворот…» в редакцию при-
шло письмо от директора МУП «Водоканал-сервис» С. С. 
Васильева с требованием опровержения. 

НАПОМНЮ: в материале речь шла о канализацион-
ных колодцах, по которым идёт спор вплоть до двух су-
дебных разбирательств между муниципальной службой 
и управляющей компанией об их содержании и ремонте. 

Станислав Сергеевич в письме указывает, что «в ста-
тье приведены факты, не соответствующие действитель-
ности, а именно, что 17 арбитражный апелляционный 
суд вынес Постановление: «указанные выводы суда пер-
вой инстанции не соответствуют нормам материального 
права» и, по мнению руководителя ООО «УК «Резерв», 
отменил решение суда первой инстанции».    

Из текста статьи: «17 арбитражный суд своим поста-
новлением приходит к выводу, что…», а дальше слово в 
слово о нормах материального права. В чём здесь несо-
ответствие? Материал и не содержит утверждения о том, 
что суд второй инстанции отменил решение первой. В 
прямой речи директора «Резерва» нет ни слова об этом. 
Сказано: «суд своим постановлением пояснил, что при-
домовые колодцы, находящиеся на первой линии дома, 
являются частью наружной канализационной системы». 
Предположения С. Васильева о мнении директора «Резер-
ва», исходя из материала, остаётся его предположением.    

В материале не обсуждалось, удовлетворена ли жало-
ба того или другого, так как суть написанного сводится 
к тому, чтобы рассказать читателю, что канализацион-
ные колодцы не должны быть бесхозными – их обязаны 
обслуживать!

Возвращаясь к напечатаному 

Елена АБРАМОВА.  
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КУПЛЮ 
МОТОЦИКЛ «УРАЛ» 

и запчасти к нему. 

8-922-02-51-004

КУПЛЮ ВАШ 
АВТОМОБИЛЬ. 
Дорого. Выезд на место.

 В любом состоянии. 

8-922-02-00-228
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ПРОДАЮ ЗЕРНО, ДРОБЛЁНКУ, КОМБИКОРМА. 
НЕДОРОГО. Обращаться: г. Ирбит, 

Ул. Маяковского, 12, тел. 8-912-635-12-44. 

Администрация Муниципального 
образования город Ирбит на основа-
нии постановления администрации 
Муниципального образования город 
Ирбит от  28 ноября 2019 года № 1817-
ПА  извещает о проведении аукциона 
на право заключения договора аренды 
муниципального имущества.

Форма проведения торгов: аукци-
он открытый по составу участников и 
форме подачи предложений о размере 
цены договора аренды. 

Аукцион состоится 21.01.2020 г. в 
14.00 час. по местному времени по адре-
су: г. Ирбит, ул. Революции, 16, зал засе-
даний администрации Муниципально-
го образования город Ирбит, № 32. 

1. Предмет аукциона: право заклю-
чения договора аренды объекта муни-
ципальной собственности:

1.1. Лот № 1
- нежилое помещение, расположен-

ное по адресу: Свердловская область, 
город Ирбит, улица Советская, д. 46, об-
щей площадью 166,1 кв. м, с кадастро-
вым    номером 66:44:0101028:467; 

- срок аренды – 5 лет;
- целевое назначение имущества – 

торговля;
- начальная цена в размере ежегод-

ной арендной платы за право пользова-
ния муниципальным имуществом - 135 
537 (Сто тридцать пять тысяч пятьсот 
тридцать семь ) рублей 60 копеек; 

- шаг аукциона - 6776 (Шесть тысяч 
семьсот семьдесят шесть) рублей 88 ко-
пеек (5% от начальной цены);

- размер задатка – 27 107 (Шесть ты-
сяч) рублей 52 копейки (20% от началь-
ной цены) 

Сумма задатка должна посту-
пить на расчётный счёт Администра-
ции Муниципального образования: 
ИНН 6611001320, КПП 667601001, р/с 

40302810000003016242,л/с 05623013370 
в ГРКЦ ГУ Банка России по Свердлов-
ской области, БИК 046577001, ОКТМО 
65739000.

2. Заявки на участие в открытом 
аукционе подаются со следующего 
дня после размещения извещения о 
проведении аукциона, в рабочие дни 
с 15.12.2019 г. по 13.01.2020 г. с 09.00 до 
12.00 и с 13.00 до 16.00 час; в последний 
день подачи заявок до 15 часов по адре-
су: г. Ирбит Свердловской области, 
улица Революции, 16, администрация 
Муниципального образования город 
Ирбит, кабинет № 10, тел. 8 (34355) 
6-29-21.

3. Порядок ознакомления с инфор-
мацией, касающейся проведения и ус-
ловий аукциона, осуществляется по ме-
сту приема заявок и на официальном 
федеральном сайте: http://www.torgi.
gov.ru/.

Извещение о проведении аукциона на право заключения договора аренды 
муниципального имущества

В 2019 году организация профессионального обу-
чения и дополнительного профессионального образо-
вания лиц предпенсионного возраста осуществлялась 
в рамках федерального проекта «Старшее поколение» 
национального проекта «Демография». В этом году в 
данном мероприятии приняли участие: по МО город 
Ирбит – 42 человека, по Ирбитскому МО – 24 человека.

В соответствии с Постановлением Правительства 
Свердловской области от 27 февраля 2019 г. N 138-ПП 
организация профессионального обучения и дополни-
тельного профессионального образования лиц пред-
пенсионного возраста в Свердловской области осущест-
влялась по 2 формам:

Первая форма – предоставление юридическим 
лицам и индивидуальным предпринимателям, субси-
дий из областного бюджета на реализацию указанных 
мероприятий. 

Участниками данной Программы были работники 
организаций, прошедшие обучение по направлениям 
работодателей. В 2019 году прошли обучение по дан-
ной форме – 23 человека (13 человек, работающих на 
предприятии МО г. Ирбит, 10 человек, работающих на 
предприятиях Ирбитского МО). 

В рамках предоставления субсидий на обучение за-
ключены соглашения с 3 предприятиями: СПК «им. 
Жукова», СПК «Дружба» и АО «Ирбитский молочный 
завод». 

Вторая форма – направление центром занятости 
лиц предпенсионного возраста, обратившихся для про-
хождения профессионального обучения или получения 
дополнительного профессионального образования.

К данной категории граждан отнесены лица пред-
пенсионного возраста, которые ищут работу или рабо-
тают на предприятиях или в организациях. 

В рамках данного мероприятия 43 человека (29 че-
ловек – жители города,14 человек – жители района) 

приступили к обучению по программам переподготов-
ки. Обучение было организовано по широкому спектру 
специальностей. 

Среди граждан предпенсионного возраста, жела-
ющих продолжать работать, наиболее востребова-
ны программы по социальной работе, образованию, 
здравоохранению, бухгалтерскому учёту, управлению 
персоналом, экономике и праву, а также по рабочим 
специальностям: водитель, электросварщик, сле-
сарь-сантехник, оператор ЭВМ, повар, парикмахер и 
т. д., ведь работодатель, в первую очередь, смотрит на 
квалификацию, а не на возраст. Обучение проходило 
в организациях дополнительного профессионального 
образования городов: Екатеринбурга, Санкт-Петербур-
га и Ирбита в очной, очно-заочной и дистанционной 
формах обучения. По окончании обучения работники 
предприятий получили документы о квалификации: 
дипломы и удостоверения.

Данная программа в первую очередь нацелена на об-
новление знаний и навыков граждан предпенсионного 
возраста и призвана дать гражданам предпенсионного 
возраста возможность осваивать новые способы реше-
ния профессиональных задач, которые связаны с техни-
ческими и технологическими вызовами.

Глава Министерства труда России Максим Топилин, 
в ходе селекторного совещания с субъектами Россий-
ской Федерации отметил, что профессиональное обу-
чение граждан в рамках национального проекта «Демо-
графия» – это возможность совершенствовать навыки 
бесплатно, за счёт государства, и быть востребованным 
современным работодателем, что особенно важно для 
работников старших возрастов.

В любом случае, работникам надо идти в ногу со вре-
менем, осваивать новые технологии, адаптироваться к 
новым реалиям. Если они не будут сильно запаздывать 
с этим, то в будущем проблем с работой у них не будет.

Государственное казённое учреждение 
службы занятости населения Свердловской 

области «Ирбитский центр занятости» 

Результаты выполнения мероприятий в 2019 году по профессиональному обучению 
и дополнительному профессиональному образованию лиц предпенсионного возраста

За информацией по профессиональному обучению и дополнительному профессиональному 
образованию обращаться в ЦЗН по адресу: г. Ирбит,  ул. Советская, 61, кабинет  № 10, 11

телефон для справок: 8 (34355) 6-23-57.

Память

16 декабря исполнится
7 лет, как нет с нами 
дорогого, любимого  

ВЕНИАМИНА 
ЯКОВЛЕВИЧА 

БУЛАНОВА.
Просим всех, кто знал 

и помнит его, помянуть 
добрым словом. Жена, родные, друзья.

20 декабря с 10 до 14 часов
ДК имени В. К. Костевича (г. Ирбит)

ВАЛЕНКИ-САМОКАТКИ
Цены начинаются: детские – от 500 руб., 

женские – от 1000 руб., мужские – от 1300 руб. 
Подробно цены здесь: www.samokatki-opt.ru

На этот турнир съехались представи-
тели двадцати четырёх клубов боевых 
искусств Свердловской, Челябинской 
и Тюменской областей, а также бой-
цы из Казахстана, всего около пятисот 
спортсменов.

Клуб «Ирбис» ирбитской ДОСААФ 
заявил для участия двадцать три юных 
бойца.

Выступление наших ребят можно счи-
тать успешными, судите сами.

I место – Николай Долматов, Кри-
стина Распопова, Полина Распопова, 
Татьяна Долматова, Александр Антонов, 
Миша Молодых, Сергей Рожков, Мария 
Разгильдяева и Есения Петроченко;

II место – Василий Карьков, Роман 
Емельяненко, Катя Мусатова и Алексей 
Бархатов;

III место – Андрей Красулин.
Столь значительное количество на-

град позволило нашим ребятам заво-

евать I место в командном зачёте во 
всестилевом каратэ и получить Кубок 
областного первенства, опередив ко-
манду из Казахстана, занявшую второе 
место.

Этого значительного успеха мы до-
стигли потому, что тренеры, спортсмены 
и родители – одна дружная и сплочённая 
команда!

Василий ЕЛЬКИН, 
руководитель секции каратэ «Ирбис».

Знай наших! 30 ноября состоялся чемпионат и первенство Свердловской области 
по боевым единоборствам и всестилевому каратэ, проходившие в Первоуральске.

18 декабря в 10 часов в здании администрации Му-
ниципального образования город Ирбит по адресу: ул. 
Революции, 16 созывается очередное двадцать вось-
мое заседание Думы Муниципального образования 
город Ирбит седьмого созыва.

На заседании Думы Муниципального образования 
город Ирбит предполагается рассмотреть следующие 
вопросы:

1. О бюджете Муниципального образования город 
Ирбит на 2019 год и плановый период 2020 и 2021 
годы. 

2. О внесении изменений в решение Думы Муни-
ципального образования город Ирбит от 25.10.2018 
года № 90 «Об утверждении Стратегии социально-эко-
номического развития Муниципального образования 
город Ирбит».

3. О внесении изменений в решение Думы Муници-
пального образования город Ирбит от 23 апреля 2009 
года № 109 «Об Управлении образованием Муници-
пального образования город Ирбит».

4. О плане работы Думы МО город Ирбит на 1 полу-
годие 2020 года.

5. О награждении почётной грамотой Думы МО го-
род Ирбит.

6. О награждении благодарственным письмом 
Думы МО город Ирбит.

РЕКЛАМА В ГАЗЕТЕ «ВОСХОД»: 
8 (34355) 6-59-95, 

e-mail: vosxod-irbit@mail.ru


